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In den Beiträgen von Clubi und Zarate_66 liegt viel Wahrheit.

Nur eines würde mich mal interessieren, würden Bader und Oenning nicht gerne auf dem
Transfermarkt richtig
zuschlagen wenn Sie könnten, d.h. die Mittel vorhanden wären ?

Wie in vielen Situationen des Lebens fehlt eben das nötige Geld um sich einen Wunsch (Spieler)
zu erfüllen, darum
muß jetzt der Weg über die Nachwuchsarbeit intensiv gegangen werden, eben der Jugendstil
intensiviert werden.

Große Talente werden uns nicht ewig erhalten bleiben, wir müßen eben schauen das mit ihnen
das nötige Geld für
bessere Zeiten erlöst werden kann, es muß einfach mal ein Supertransfer gelingen.

Der CLUB muß sich damit eine Substanz schaffen, Zuschauer haben wir genug, es könnten bei
sportlichem Erfolg und
einem größeren Fassungsvermögen des Stadions noch mehr sein, eine kleine Grundbasis ist
damit erreicht.

Ein weiterer Punkt sind die Sponsorengelder, hier finde ich könnte man wirklich noch mehr tun,
die heimische Wirtschaft
aber auch die Wirtschaft überhaupt müßte mehr angesprochen werden.
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Der CLUB muß sich neu orientieren, diese Ansicht wir sind der CLUB und damit läuft alles von
alleine ist längst überholt,
leider zählt nur noch der Zeitnahe Erfolg, die Vergangenheit ist Vergangenheit.

Ich hatte kürzlich die Gelegenheit mit M.B. ein kurzes Gespräch zu führen, es ist nicht alles so
einfach wie wir denken und
wünschen, glaubt mir M.Oe. und M.B. würden schon sie wenn dürften, aber sie haben Vorgaben
und damit sind ihnen teilweise die Hände gebunden.
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